

第2回学校飛翔委員会 みなさまからのご意見

平成30年11月10日(土)

○中部西北連区長 沼田俊昭 様

体育館での展示の様子を見たとき、生徒が自立的に、教員の指示を受けなくても動いているところを見られて感心した。

○代田地区連区長 廣田洋一 様

生徒が皆一生懸命やっている姿が見られ、よかった。町内会の催しなどに本校吹奏楽部が来てくれることは可能か？

○新道町町内会相談役 村田綱雄 様

体育館の各学科の展示が毎年楽しみだ。年を追うごとに進歩しているように感じられる。

○豊川少年少女発明クラブ専任指導員理事 渡邊光雄 様

素晴らしい文化祭で、生徒が喜んで楽しそうにやっている雰囲気がよい。特に体育館の展示が興味深く、特許が取得できそうなものまであった。

○中日精工株式会社代表取締役社長 山本哲司 様

工業高校らしい文化祭だ。プレゼンの仕方を勉強してみるともっとよくなるのでは。「豊川工業ブランド」を大事にするとよい。

○豊川市立代田中学校長 福田隆信 様

代田中学校の生徒が直接授業を受けることで、本校を希望する生徒が増えている。本校の教育活動を見ていると、安心して生徒をあずけられる。

○本校PTA会長 平松昭徳 様

各クラスの展示が楽しそうで、印象的だった。PTAバザーの前日準備に参加した保護者は45名、当日は54名だった。PTAバザーは保護者同士の交流もできてありがたい。

○本校PTA副会長 青山あかね 様

昨年度はクラス展示など見て回るができなかったが、今年はできたのでよかった。

○本校PTA副会長 柿原昭二 様

体育館の展示では、それぞれの学科の特色がよく出ており、興味深かった。